



Preguntas frecuentes

1. ¿Qué distingue a Elegido de otros programas de Confirmación?.....	2
2. ¿Cuáles son los componentes de Elegido ?	2
3. ¿Qué temas trata Elegido ?	3
4. ¿Cómo están estructuradas las lecciones?	5
5. ¿Cuáles son las opciones de compra para las versiones en línea de Elegido ?.....	6
6. ¿Quién puede usar Elegido ?.....	7
7. ¿Está Elegido en la lista de programas aprobados de la USCCB?	7
8. ¿Cómo hace Elegido para involucrar a los papás y a las familias?.....	7
9. ¿Cómo y cuándo debe un candidato elegir un padrino? ¿Cómo involucra Elegido a los padrinos?.....	8
10. ¿Qué recursos y ayuda están disponibles para los líderes?	8
11. ¿ Elegido está disponible en español?	9
12. ¿Cómo puedo obtener una vista previa de Elegido ?.....	9
13. ¿Quiénes son los presentadores en los videos de Elegido ?.....	10

1. ¿Qué distingue a Elegido de otros programas de Confirmación?

Elegido cuenta con catorce de los presentadores y líderes juveniles más talentosos y motivadores de la actualidad. Filmado en más de cincuenta lugares en todo el mundo, los jóvenes se mantendrán atentos mientras viajan de Times Square a la Plaza de San Pedro. Las lecciones están diseñadas para captar la atención de los adolescentes y presentar la fe de forma nueva y atractiva. Desde saltos en paracaídas hasta la visita a los acueductos romanos, los candidatos se involucrarán, conocerán el reto de la fe y se sentirán motivados en cada sesión.

Elegido ofrece un viaje interesante y completo a través de la fe católica, ofreciendo un sistema integral de catequesis y evangelización. Las presentaciones en video, el libro de trabajo con actividades dinámicas y las guías para líderes, padres y padrinos fáciles de usar, junto con numerosos recursos gratuitos en línea, llevan paulatinamente a los jóvenes a un encuentro personal con Cristo y a un compromiso con el discipulado.

2. ¿Cuáles son los componentes de Elegido?

Los **videos** de **Elegido** ofrecen 24 presentaciones en video (con una duración aproximada de 15-20 minutos) dirigidas por 14 de los líderes juveniles más conocidos de la Iglesia de Estados Unidos en la actualidad. Estas interesantes presentaciones cubren los cuatro pilares del Catecismo de la Iglesia Católica, brindando a los candidatos una visión general de la fe católica, haciendo especial énfasis en el sacramento de la Confirmación y en cómo este nos permite vivir plenamente la fe que recibimos en el Bautismo.

El **Libro de trabajo** se integra perfectamente con los videos e incluye preguntas con espacios en blanco por rellenar, oraciones, palabras clave, historias de santos, un "Reto de la semana" y más.

La **Guía del líder** ofrece una descripción general del programa y una estructura clara de diez pasos para cada lección, con los objetivos de esta y el contenido completo del *Libro de trabajo* con imágenes de este y notas alrededor de cada imagen.

La **Guía de los papás** ofrece una descripción general del rol de los papás durante la preparación de su hijo para la Confirmación, puntos para iniciar una conversación, consejos para apoyar a su hijo y más.

La **Guía de los padrinos** contiene una descripción general del papel de los padrinos, puntos para iniciar una conversación, consejos para apoyar a su ahijado y más.

El **Manual del director** ofrece pautas de planeación, 68 actividades opcionales, materiales de formación y capacitación de líderes, sesiones especiales para papás, padrinos y sesión de servicio, un retiro, una liturgia penitencial, folletos de evaluación y más.

Los **DVD** ofrecen las 24 lecciones (con una duración de 15-20 minutos cada una) dirigidas por algunos de los presentadores más conocidos y motivadores de la Iglesia en Estados Unidos.

3. ¿Qué temas trata Elegido?

Los temas del programa de **Elegido** están cuidadosamente ordenados para construirse unos sobre otros, proporcionando una estructura sólida de catequesis. Los temas, basados en los cuatro pilares del Catecismo de la Iglesia Católica, son:

Lección 1: "¿Por qué estoy aquí?"

Introducción – Una introducción a **Elegido** cuyo objetivo es hacer que los candidatos piensen en lo que quieren de la vida y que se comprometan a alcanzarlo con la preparación para la Confirmación.

Lección 2: "¿Qué me hace feliz?"

Dios y la felicidad: todos estamos buscando a Dios y estamos vacíos hasta que no lo encontramos. Cristo nos invita a "venir y ver".

Lección 3: "Dios, ¿cuál es tu historia?"

Historia de la salvación: el plan de Dios lleno de amor redentor como se revela en la Escritura. Jesús es la plena revelación de Dios y nos enseña que Dios es amor.

Lección 4: "¿Cómo sé que Dios es real?"

Revelación Divina: Dios se revela a sí mismo a través de la creación y la razón humana puede descubrirlo. Se revela de forma más definitiva a través de la Escritura y la Tradición, alcanzando su culmen en la Persona y obra de Jesucristo. El don de la fe es nuestra respuesta a la Revelación.

Lección 5: "¿Quién es Jesús?"

Jesucristo: Jesucristo no es solo una buena persona o un maestro sabio, sino el Hijo divino de Dios Padre, es decir, él es realmente Dios. Vino a reconciliarnos con Dios, a mostrarnos el amor de Dios, a mostrarnos cómo vivir y a llenarnos del amor divino.

Lección 6: "¿Por qué ser católico?"

La Iglesia: Jesús estableció la Iglesia para que pudiéramos encontrar a Dios y recibir las gracias que necesitamos para estar en comunión con él. La Iglesia es una, santa, católica y apostólica.

Lección 7: "¿A dónde voy?"

Las realidades últimas: muerte, juicio, cielo e infierno Dios quiere que vayamos al cielo, pero nos permite elegir entre estar en comunión con él o estar separados de él. El purgatorio es un estado de purificación.

Lección 8: "¿Cómo llego allí?"

Vida sacramental: los sacramentos son signos eficaces de la gracia, instituidos por Cristo y confiados a la Iglesia, a través de los cuales se nos dispensa la vida divina. Se ofrece una visión general de los siete sacramentos.

Lección 9: ¿Cuándo comenzó mi camino?

Bautismo: el agua en la historia de la salvación. La forma, la materia, los efectos y los símbolos del Bautismo.

Lección 10: "¿Por qué decirle mis pecados al sacerdote?"

Confesión: las consecuencias del pecado y cómo el hecho de seguir las leyes de Dios nos hace libres. Pecado mortal y venial. Cómo hacer una buena Confesión.

Lección 11: "¿Cómo nos ayuda Dios en medio del dolor?"

Unción de los enfermos y sufrimiento redentor: qué es el sufrimiento y por qué Dios lo permite. El sacramento de la Unción de los enfermos. El valor del sufrimiento redentor.

Lección 12: "¿Quién es el Espíritu Santo?"

El Espíritu Santo: ¿Quién es el Espíritu Santo, la tercera Persona de la Santísima Trinidad? El papel del Espíritu Santo en la Iglesia y en nuestra vida cristiana.

Lección 13: "¿Qué hace el Espíritu Santo por mí?"

Los dones del Espíritu Santo: los dones, carismas y frutos del Espíritu Santo en la vida cristiana.

Lección 14: "¿Por qué he sido elegido?"

Confirmación: este sacramento perfecciona la gracia del Bautismo y nos capacita para ser seguidores de Cristo y colaboradores en la construcción del reino.

Lección 15: "¿Por qué tengo que ir a Misa?"

La Eucaristía: en la Misa, adoramos a Dios y le damos gracias por todo lo que ha hecho. Recibir a Jesús en la Eucaristía es nuestro mayor regalo. Debemos prepararnos para y vivir la Misa durante toda la semana.

Lección 16: "¿Qué significa decir 'Sí, acepto'?"

El santo Matrimonio: el matrimonio debe ser libre, total, fiel y fecundo. Es una unión sacramental que nunca puede romperse. Cómo discernir una vocación al matrimonio.

Lección 17: "¿Quién llama?"

El sacerdocio/discernimiento vocacional: Jesús estableció el sacerdocio para que los hombres pudieran participar en su ministerio al servicio de la Iglesia. El significado y valor del celibato. Dios nos llama a distintas vocaciones.

Lección 18: "¿Me hablas a mí?"

La oración: Dios nos llama primero. Hay un tesoro de tradiciones de oración en común e individual en la Iglesia. Decidirte a orar puede cambiar tu vida.

Lección 19: "¿Quién es María?"

María y los santos: los católicos solo adoran a Dios, pero honran a los ángeles y a los santos. Los cuatro dogmas marianos: María Madre de Dios, la Inmaculada Concepción, su virginidad perpetua y la Asunción. María es nuestra madre en el orden de la gracia.

Lección 20: "¿Qué haría Jesús?"

Las Bienaventuranzas: nos muestran el camino hacia la verdadera felicidad, hacia la felicidad para la que fuimos creados. Los santos son señales que apuntan al cielo. Fuimos creados para una vida moral o de virtud.

Lección 21: "¿Tengo todo lo que se necesita?"

La virtud: practicar la virtud es un camino a la felicidad. Las cuatro virtudes cardinales y las tres virtudes teologales.

Lección 22: "¿Por qué esperar?"

La sexualidad cristiana: la castidad, el camino hacia el amor auténtico. La diferencia entre amor y lujuria. La doctrina de la Iglesia sobre la sexualidad. El perdón a través del sacramento de la Reconciliación.

Lección 23: "¿Cómo edifico el reino?"

Misión: el reino de los cielos está presente ahora, pero también está por venir. La Iglesia es misionera. Estamos llamados a colaborar en la edificación del reino y a ayudar a los más necesitados.

Lección 24: "¿Ahora qué sigue?"

Discipulado: un cristiano es un seguidor de Cristo. Esta es una elección que hacemos todos los días. Dios nos da todo lo que necesitamos para el camino. Hemos sido elegidos para ser santos.

4. ¿Cómo están estructuradas las lecciones?

La *Guía del líder* articula cada lección en un formato fácil de usar que consta de diez pasos. **Elegido** permite horarios de clase flexibles, que van desde 60 minutos hasta 2 horas, aunque recomienda la clase de 90 minutos. Los esquemas de estos horarios sugeridos están disponibles en esta guía.

También se ofrece contenido adicional como palabras clave, referencias de la Escritura y resúmenes de cada lección. Este contenido, según las necesidades de tu grupo, se puede usar en clase o como tarea.

Estos son los diez pasos de cada lección:

Paso 1: Bienvenida/juego de repaso/pregunta inicial. El "Juego de repaso" es un repaso en video del material de la lección anterior y hay una pregunta inicial al comienzo de cada lección en el libro de trabajo. Este paso está diseñado para comenzar la lección de una manera divertida e interesante.

Paso 2: "Revisión del reto de la semana". Los candidatos comparten su experiencia con el reto que eligieron la semana anterior (véase la descripción del Paso 8).

Paso 3: Oración inicial. Esta oración se basa en el tema de la lección de la semana.

Paso 4: "Profundiza". Esta es una historia que invita a la reflexión para despertar el interés de los candidatos sobre el tema de la semana.

Paso 5: "¡Ve el video!" / Discusión en grupos pequeños / Presentación en video.

Las presentaciones en video están divididas en tres segmentos de 4 a 8 minutos cada uno. Al final de cada segmento, el video se detiene y los alumnos responden a las preguntas del libro de trabajo. El líder entonces dirige la sección de preguntas de discusión en grupos pequeños y después pasan a ver el siguiente segmento de video.

Paso 6: "Directo al corazón". La clase lee la historia de "Directo al corazón". En la *Guía del líder* se incluye una pregunta que invita a la reflexión para fomentar una breve discusión en clase.

Paso 7: "Héroe de la semana". Cada lección presenta a un santo cuya vida y obra encarnan el tema de esa semana.

Paso 8: "Reto de la semana". Se les pide a los alumnos que elijan uno de los tres retos personales para ayudarlos a aplicar a su vida la lección de esa semana. Durante la semana, tratarán de cumplir el reto y anotarán su experiencia en el *Libro de trabajo*.

Paso 9: "Instrucciones para el trabajo en casa". Pide a los candidatos que lean la sección de vocabulario "Para terminar" y "Palabras clave" en la sección "Para hacer en casa" del libro de trabajo. También deben repasar las preguntas de "¡Ve el video!" y "Versículo para memorizar" para prepararse para el "Juego de repaso" de la siguiente semana.

Paso 10: "Oración final". La breve oración final está relacionada con el tema de la lección.

5. ¿Cuáles son las opciones de compra para las versiones en línea de Elegido?

Para candidatos

Los candidatos pueden comprar el "Curso en línea de **Elegido**", el *Libro de trabajo* o el "Paquete del estudiante". Las tres opciones proporcionan acceso en línea al *Libro de trabajo*, a los videos, a cuestionarios y a preguntas de reflexión.

La compra del curso en línea solo proporciona acceso en línea, no provee ningún material físico, pero puede ser útil si se está pensando en un modo de aprendizaje totalmente remoto.

La compra del *Libro de trabajo* en papel incluye el curso en línea; y la compra del "Paquete del estudiante" proporciona, además del curso en línea, copias físicas y digitales (una de cada uno) del *Libro de trabajo*, de la *Guía de los papás* y de la *Guía de los padrinos*.

Para líderes

Los líderes pueden comprar el "Acceso en línea del líder", la *Guía del líder* o el "Paquete de inicio de **Elegido**". Las tres opciones proporcionan acceso en línea a: *Guía del líder*, videos, cuestionarios y preguntas de reflexión; *Guía de los papás*, *Guía de los padrinos* y *Manual del director*. Las tres opciones también ofrecen la posibilidad de monitorear en línea el progreso del grupo.

Si tienes alguna duda, por favor, ponte en contacto con el departamento de servicio al cliente de Ascension, llamando al 1-800-376-0520 y también para configurar el seguimiento en línea del grupo.

La compra del “Acceso en línea para líderes” solo proporciona el acceso en línea, no proporciona ningún material físico.

La compra de la *Guía del líder* en papel incluye el “Acceso en línea para líderes”. Y la compra del “Paquete de inicio” proporciona, además del “Acceso en línea para líderes”, los DVD y copias físicas (una de cada uno) del *Libro de trabajo*, de la *Guía del líder*, de la *Guía de los papás*, de la *Guía de los padrinos* y del *Manual del director*.

6. ¿Quién puede usar Elegido?

Elegido fue desarrollado como un programa de preparación para la Confirmación dirigido a adolescentes y puede utilizarse a partir del séptimo grado. Sin embargo, basándonos en la abrumadora reacción positiva de los adultos que han usado el programa, creemos que los católicos de todas las edades también pueden beneficiarse de él.

Con excelentes videos y atractivos materiales escritos, **Elegido** se puede usar de manera efectiva con una gran variedad de grupos. El programa puede usarse en cualquier ámbito de la escuela, la parroquia y la vida familiar, incluyendo la preparación para la Confirmación, los grupos juveniles, la Educación Religiosa escolar y parroquial, la catequesis de toda la familia, RICA, en el hogar o en cualquier entorno que requiera una enseñanza catequética atractiva.

Si estás considerando usar **Elegido** con auditorios más jóvenes, te recomendamos que primero revises el programa, sobre todo las lecciones 16 y 22, que contienen material sensible a la edad sobre el plan de Dios para el amor y el matrimonio.

7. ¿Está Elegido en la lista de programas aprobados por la USCCB?

Sí, **Elegido** está en la lista de programas aprobados por la USCCB. De acuerdo con su política, la USCCB revisará el material escrito de esta segunda edición. Cuando esa revisión haya concluido, la fecha de derechos de autor en la lista de programas aprobados por la USCCB incluirá tanto el año de publicación de la primera edición (2014) como el de la segunda (2022).

Además, **Elegido** ha recibido el imprimátur del Mons. Charles J. Chaput, O.F.M. Cap., arzobispo de Filadelfia.

8. ¿Cómo hace Elegido para involucrar a los papás y a las familias?

No importa cuán bueno sea un maestro o cuán grande sea un recurso en particular, nada ni nadie puede suplir a los papás. El programa de **Elegido** ofrece una *Guía de los papás* con consejos y sugerencias para ellos sobre cómo hablar e involucrar a sus hijos a lo largo de su viaje.

Reconociendo el papel fundamental que los papás están llamados a desempeñar en la formación en la fe de sus hijos, **Elegido** ofrece una sesión informativa para papás. Esta

sesión brinda a los líderes la oportunidad de involucrarlos al comienzo del programa y les da a su vez la oportunidad de mostrar a sus hijos la importancia de prepararse para el sacramento. La sesión gira en torno a un interesante video de 20 minutos del P. Mike Schmitz. Un video de invitación a los papás, de cinco minutos, anima a los papás a participar activamente y a asistir a la sesión. Otros materiales de planeación son un esquema para la sesión de 60 minutos, ejemplos de cartas a los papás y una lista de elementos a considerar antes, durante y después de la sesión.

9. ¿Cómo y cuándo debe el candidato elegir a su padrino? ¿Cómo involucra Elegido a los padrinos?

Un padrino de Confirmación juega un papel fundamental en el camino de fe de su ahijado, tanto en la preparación para el sacramento como para la vida después de este. Se debe animar a los candidatos a pensar en alguien con una vida de fe vibrante, que sirva como modelo de vida cristiana. Debido a la profunda conexión que existe entre el Bautismo y la Confirmación, la Iglesia recomienda encarecidamente que uno de los padrinos de Bautismo del candidato sea también su padrino en la Confirmación (véase *Código de Derecho Canónico*, núm. 893).

Los líderes deben tener en cuenta las pautas de su diócesis y parroquia para elegir y registrar padrinos. Dada la variedad de modelos de planeación, **Elegido** no sugiere ningún momento o fecha límite concretos para elegir a los padrinos, pero sí ofrece recordatorios en la *Guía del líder* para comunicarse con los padrinos durante el programa e invita a estos a asistir a la última lección.

Elegido ofrece una *Guía de los padrinos* completa y dinámica, que, al igual que la *Guía de los papás*, está diseñada para proporcionar las herramientas y la información necesarias para que los padrinos puedan guiar a sus ahijados. La guía también los anima a crecer en su propia fe.

10. ¿Qué recursos y ayudas están disponibles para los líderes?

La **Guía del líder** ofrece una descripción general del programa y una estructura clara de diez pasos para cada lección, con los objetivos de esta y el contenido completo del *Libro de trabajo* con imágenes de este y notas para el líder alrededor de cada imagen.

El **Manual del director** ofrece pautas de planeación, 68 actividades opcionales, materiales de formación y capacitación de líderes, sesiones especiales para papás, padrinos y sesión de servicio, un retiro, una liturgia penitencial, folletos de evaluación y más.

El **taller para la formación y capacitación de líderes** ofrece un esquema para una sesión de tres horas y presenta una serie de cuatro videos con el escritor y profesor Colin MacIver. La sesión hace una introducción al contenido del programa y cubre temas como la formación de equipos, el fomento de una cultura positiva dentro del grupo, consejos para grupos pequeños y la enseñanza para el discipulado.

Estos **recursos adicionales** están disponibles en el *Manual del director* de **Elegido** y como descargas digitales en el “Acceso en línea para líderes”.

- Formulario de compromiso del candidato
- Certificado
- Examen de conciencia
- Liturgia penitencial
- Guía para el retiro previo a la Confirmación
- Esquemas para las lecciones de 45, 60, 90 y 120 minutos
- Títulos de las lecciones y duración de los segmentos de video
- Oraciones de los fieles
- Entrevista previa a la Confirmación

Los líderes también deben animar a los voluntarios a leer las “Preguntas frecuentes” que aparecen en esta página. Por favor, no dudes en contactarnos si tuvieras alguna duda, ya sea escribiéndonos a support@ascensionpress.com o llamando al 1-800-376-0520.

11. ¿Cómo puedo acceder a una vista previa de los materiales de Elegido?

Conoce la flexibilidad del curso en línea de **Elegido**, que te permite acceder a una vista previa de una sesión completa, la cual contiene los videos, el *Libro de trabajo* y las preguntas del cuestionario. Haz [clic aquí](#) para acceder a la vista previa gratuita

13. ¿Quiénes son los presentadores en los videos de Elegido?

Elegido reúne a doce de los presentadores y líderes juveniles más conocidos de la Iglesia en Estados Unidos.

Chris Stefanick es coautor y presentador de Elegido. Habla a más de 85,000 adolescentes, adultos jóvenes y papás cada año. Chris trabajó apostólicamente en una parroquia en la zona este de Los Ángeles y fue director del ministerio de jóvenes y adultos jóvenes en la arquidiócesis de Denver. Galardonado con la medalla papal Benemerenti en 2019, Chris es el fundador y presidente de Real Life Catholic, una organización sin fines de lucro dedicada a ayudar a jóvenes y adultos a vivir una fe audaz y contagiosa. Es columnista en varios medios impresos, autor o coautor de libros y aparece regularmente en la televisión y radio católicas. Chris y su esposa, Natalie, viven con sus hijos en Denver, Colorado.

Jackie Francois Angel es una artista y oradora católica que viaja tanto nacional como internacionalmente, dirigiendo retiros y conferencias para jóvenes y adultos jóvenes. Ha lanzado dos álbumes a través de OCP (Oregon Catholic Press). Jackie y su esposo, Bobby Angel, participan regularmente en videos de Ascension Presents y actualmente viven en Dallas, Texas, con sus hijos.

El **diácono Harold Burke-Sivers** es un predicador católico, bloguero, oblato benedictino, autor, fundador y director de Servant Enterprises, una organización sin fines de lucro que se dedica a la promoción de los valores católicos. Aparece regularmente en medios de comunicación católicos y dirige retiros, seminarios y conferencias en todo el mundo. El diácono Harold y su esposa, Colleen, viven con sus hijos en Portland, Oregón.

Brian Butler es el autor principal y presentador de YOU: Life, Love, and the Theology of the Body (TÚ: vida, amor y la Teología del Cuerpo) y de la edición para la escuela media de Theology of the Body (Teología del Cuerpo). Es cofundador y director ejecutivo de Dumb Ox Ministries, una organización sin fines de lucro dedicada a promover la castidad y la formación vocacional de adolescentes y adultos jóvenes. Brian y su esposa, Lisa, viven con sus hijos en Nueva Orleans, Luisiana.

Leah Darrow es una conferencista católica que lleva su experiencia de los *reality shows* y el mundo de la moda a la gente, tanto en Estados Unidos como en otros países. Apareció en America's Next Top Model y fue modelo profesional en la ciudad de Nueva York. Leah posee una maestría en Teología por el Augustine Institute y es la fundadora de LUX Catholic, una aplicación que ofrece oraciones, actividades en grupo y formación a mujeres católicas. Leah vive con su esposo, Richard, y sus hijos en Misuri.

Hermanas Dominicas de Santa Cecilia. Las cuatro hermanas dominicas que participaron en el programa de **Elegido** pertenecen a una congregación de casi 280 religiosas con sede en Nashville, Tennessee. Las Hermanas Dominicas de Santa Cecilia se dedican a la educación católica y atienden a más de 12,000 estudiantes, desde preescolar

hasta la universidad en Estados Unidos, Canadá y Australia (Sor Amelia Hueller, OP; Sor Maris Stella Vaughn, OP; Sor JaneDomini Laurel, OP; Sor Hannah Barnes, OP).

Jason Evert ha hablado en diversos países a más de un millón de personas sobre la virtud de la castidad. Es autor o coautor de docenas de libros *best seller* y de recursos para adolescentes y adultos, haciendo que el mensaje de la Teología del Cuerpo sea accesible a todos. Jason y su esposa, Crystalina, son los fundadores de "The Chastity Project" y viven con sus hijos en Arizona.

Frailes Franciscanos de la Renovación. La Comunidad de Frailes Franciscanos de la Renovación (CFR) es una comunidad religiosa cuya misión es servir a los pobres y evangelizar a través de la predicación, la enseñanza y el ejemplo de la propia vida. Cuentan con presencia internacional, con comunidades en Nueva York, Nueva Jersey, Nuevo México y California, así como en Inglaterra, Irlanda, Nicaragua y Honduras (Hno. Crispan Rinaldi y Fray Richard Roemer)

El **P. Josh Johnson** es director vocacional de la diócesis de Baton Rouge, ministro de campus en la Universidad Estatal de Luisiana y capellán de la Escuela Preparatoria Franciscana Cristo Rey. Es autor de *Broken and Blessed: An Invitation to My Generation* ("Rotos y bendecidos: una invitación a mi generación") y de *Pocket Guide to Adoration* ("Guía de bolsillo para la adoración"). También es presentador de *Connected: Catholic Social Teaching for This Generation* ("Conectados: Doctrina Social de la Iglesia para esta generación") y presentador del podcast de Ascension Presents *Ask Father Josh* ("Pregunta al P. Josh").

Mari Pablo ha trabajado en la pastoral juvenil durante más de quince años. Posee una licenciatura en Teología y Psicología por la Universidad Franciscana de Steubenville y una maestría en Teología por el Augustine Institute. Ha colaborado en varias series de videos de Ascensión y es la conductora de *Connected: Catholic Social Teaching for This Generation* ("Conectados: Doctrina Social de la Iglesia para esta generación"). Actualmente es profesora de Teología y ministra de campus en la St. Brendan Catholic High School, en Miami.

Chris Padgett es un conferencista y artista católico que viaja por el mundo ofreciendo charlas, misiones y conciertos. También es escritor y se ha desempeñado como profesor de Teología en la Universidad Franciscana de Steubenville. Chris y su esposa, Linda, viven con sus hijos en Syracuse, Nueva York.

El **P. Mike Schmitz** se desempeña como director de la pastoral juvenil y de adultos jóvenes de la diócesis de Duluth y como capellán del Ministerio Católico de Campus Newman en la Universidad de Minnesota–Duluth. El P. Mike es conocido por sus videos de Ascension Presents y por el podcast *The Bible in a Year* ("La Biblia en un Año"). Es autor de *Quick Catholic Lessons with Fr. Mike*, volúmenes 1 y 2 ("Breves lecciones sobre la fe católica con el P. Mike") y de *Pertenecer: el Bautismo en la familia de Dios*.

Sarah Swafford es la directora de proyectos especiales para favorecer la identidad católica en el Benedictine College, de Atchison, Kansas. Es autora de *Emotional Virtue, A Guide to*

Drama-Free Relationships ("La virtud emocional, una guía para relaciones libres de drama") y ha dado conferencias en distintos países sobre citas, relaciones y confianza interior. Se graduó en el Benedictine College con títulos en Teología y Marketing Empresarial. Sarah y su esposo, el Dr. Andrew Swafford, viven con sus hijos en Atchison, Kansas.

El **P. Mark Toups** es sacerdote de la diócesis de Houma-Thibodaux, donde se desempeña como vicario general y párroco de Nuestra Señora de la Isla en Grand Isle, Luisiana. El P. Toups también es miembro adjunto en el Institute for Priestly Formación (Instituto para la Formación Sacerdotal), dedicándose sobre todo a comunicaciones, desarrollo y dirección espiritual. Es autor de *Rejoice!* ("¡Alégrense!"), una serie de meditaciones para el Adviento; de una serie de libros guía para la Cuaresma de Ascension; y de *Oremus: a Catholic Guide to Prayer* ("Oremus: una guía católica para la oración").

Mary Ann Wiesinger Puig se ha desempeñado como directora de evangelización y vida parroquial en la arquidiócesis de Miami y como directora asociada del Departamento de Evangelización y Catequesis de la diócesis de Oakland. Ha trabajado con directores de Educación Religiosa, líderes de RICA, líderes de evangelización y catequistas durante más de doce años, prestando particular atención a la formación de líderes y discípulos.

¿Dudas? Por favor, ponte en contacto con nosotros, ¡nos encantaría ayudarte!

support@ascensionpress.com

1-800-376-0520